



06.01.2023 **Amtsgericht Bersenbrück: Johanna Keuter zur Richterin am Amtsgericht ernannt**

Vizepräsident des Landgerichts Osnabrück überreicht Ernennungsurkunde

Am 04.01.2023 ist Frau Johanna Keuter zur Richterin am Amtsgericht ernannt worden. Sie erhielt ihre Ernennungsurkunde in einer kleinen Feierstunde durch den Vizepräsidenten des Landgerichts Osnabrück Axel Eichmeyer überreicht.

Frau Keuter durchlief nach ihrem Abitur zunächst eine Ausbildung zur Diplom-Finanzwirtin und arbeitete mehrere Jahre beim Finanzamt Osnabrück-Land. Anschließend studierte sie Rechtswissenschaften und absolvierte nach bestandenem 1. juristischen Staatsexamen ihr Referendariat in Osnabrück und Oldenburg. Nach ihrer 2. juristischen Staatsprüfung trat sie 2019 in den höheren Justizdienst des Landes Niedersachsen ein und war als Assessorin beim Landgericht Oldenburg, der Staatsanwaltschaft Osnabrück und dem Amtsgericht Cloppenburg tätig, bevor sie im Mai 2021 an das Amtsgericht Bersenbrück wechselte. Dort ist die 36-jährige für die Bearbeitung von Verfahren aus dem Zivilrecht und dem Familienrecht – u.a. Scheidungs-, Unterhalts- und Kindschaftssachen – zuständig.

Direktor des Amtsgerichts Bersenbrück Oliver Sporré: „Ich bin froh, dass wir im Wettbewerb um die besten Köpfe mit Frau Keuter eine juristisch hoch kompetente und ebenso engagierte Richterin für das Amtsgericht Bersenbrück gewinnen konnten. Das Amtsgericht Bersenbrück bietet in allen Bereichen hervorragende Arbeits- und Entwicklungsmöglichkeiten in einem modernen und aufgeschlossenen Team. Wer Interesse an einer Tätigkeit bei uns hat, kann jederzeit Kontakt zu uns aufnehmen und sich vor Ort informieren.“